

Geneve 25 Sept 80

Cher Marmen Faust,

J'ai bien reçu votre  
lettre de 1<sup>e</sup> Sept, le  
gentil billet de Marie  
Teresa du 3 Sept. et  
votre lettre du 16 Sept.

Avec copie d'un article  
Je vous reproduise sur  
le tout en détail le  
Journaux prochain  
et j'écrirai une  
longue lettre à votre

gentille petite amie  
de Blanès, en lui  
envoyant encore quelques  
photos si miss qu'c -  
votre - mienne

Pour aujourd'hui  
je voulais seulement  
vous dire que je pars  
pour Lorato a l'  
feria leudi avec  
petit Causerie du  
Mar i Utrecht et  
marquant quelques

diaporits. J'aurai le  
plaisir de remercier M.  
Braun Blanquet qui  
participe aussi à la  
réunion de la Soc. helv.  
des Sciences Naturelles.  
Nous parlerons cer-  
tainement de Vay-  
er, vous tiendra au  
Courant. Vous savez  
que j'y suis d'accord  
avec ce que Vay me  
dit de Gedotamit.

J'ai beaucoup à faire  
à la Croix Rouge, et de  
plus on n'a vraiment le  
vraiment passé Président  
de la Ligue Russie pour  
la protection de la Nature.

J'vy écrira bientôt,  
cher Mme Faure  
et je attends, je vous  
envoie mes meilleures  
amitiés ainsi qu'un  
affectionnément  
Maria Teresa. Salut  
aussi vos prié de bien  
et au man. G. J.